



**SESIÓN PLENARIA**

(Comienza la sesión a las diecisiete horas y un minuto)

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Señoras y señores Diputados, miembros del Gobierno, se abre la sesión.

De conformidad con el artículo 70.4 del Reglamento, esta Presidencia propone la alteración del Orden del Día en el sentido de que se aplacen para la siguiente sesión plenaria, las preguntas N.º 482 a 485, incluidas en los puntos del 5 al 10 del Orden del Día.

Pasamos al primer punto. Sra. Secretaria.

**1.- Debate y votación de la moción N.º 58, subsiguiente a la interpelación N.º 64, relativa a criterios para atender la situación de personas que no tienen ningún tipo de ingresos, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/4200-0058]**

LA SRA. BEITIA VILA: Debate y votación de la moción N.º 58, subsiguiente a la interpelación N.º 65, relativa a criterios para atender la situación de personas que no tienen ningún tipo de ingresos, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista.

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Turno de defensa del Grupo Regionalista.

Tiene la palabra, D.ª Matilde Ruiz, por un tiempo de diez minutos.

LA SRA. RUIZ GARCÍA: Gracias, Sr. Presidente.

Buenas tardes. El lunes pasado, el Grupo Regionalista interpelaba al Gobierno acerca de sus criterios para solucionar el gravísimo problema de las familias sin ingresos de las personas que han perdido su trabajo, que carecen de ayudas públicas y que prácticamente viven de la ayuda de sus familiares y de las organizaciones de caridad.

Para conocer sus criterios, para resolver el problema del empleo, de las casi 21.000 personas que en nuestra región se encuentran en esta dramática situación, así como 100.000 personas que están en riesgo de exclusión social, que suponen el 21 por ciento de la población de Cantabria.

Con estas cifras creemos que el Gobierno no puede quedarse de brazos cruzados, no puede abandonar a su suerte a estas personas. Este Gobierno tiene ahora la responsabilidad de gestionar y dar una respuesta a estas personas.

Es este Gobierno quien puede solucionar o empeorar la situación, así de rotundo y así de sencillo. Nadie más que este Gobierno gracias a su mayoría absoluta.

La Consejera con su respuesta, quedó en evidencia al demostrar una vez más la absoluta falta de compromiso de este Gobierno con los parados de esta región y más concretamente con los que menos tienen.

Perdió un tiempo precioso en culpar a otros, tratando de escurrir el bulto para eludir su responsabilidad. Negó la mayor, mintiendo sobre los datos oficiales, que son tozudos y que reflejan claramente que nuestra región, desde que el Sr. Diego tomó posesión del Gobierno, la caída de todos los indicadores en materia de empleo, de contrataciones, de afiliaciones a la Seguridad Social, son muy superiores a la media nacional.

El paro en el mes de septiembre en nuestra región rebasó los máximos históricos, un aumento de 3 veces más que la media. Y el segundo más alto de España, alcanzando ya la cifra de más de 50.800 desempleados. Y el récord que mantiene Cantabria con los jóvenes menores de 25 años, el 71 por ciento, están inactivos.

Ya hemos visto este fin de semana, como más de 1.500 jóvenes hacía cola para poder trabajar en el extranjero. Pero esto no es un éxito, esto demuestra el fracaso de sus políticas, con la pérdida de talento y de formación de estas personas que la mayoría se van, porque este Gobierno no les da una respuesta en materia de empleo.

Nos acusó también la Consejera, de pronosticar el Apocalipsis cuando todos los informes de organismos, como la OCDE, la ONU, la Organización Internacional del Trabajo, por poner algún ejemplo, están alertando de que esta región y este país, con sus políticas erráticas está poniendo en peligro la cohesión social; creciendo el número de personas sin ingresos, con lo que el aumento de la pobreza se dispara y las desigualdades sociales son más que evidentes.



Mintió al negar lo evidente, queriendo vender que los ciudadanos están más y mejor atendidos y negando los recortes que el Gobierno del Partido Popular está imponiendo de manera indiscriminada, repercutiendo en derechos básicos, que afectan a los más vulnerables.

La realidad es que ahora mismo hay menos empleo, menos educación, menos para sanidad, menos para políticas sociales. Hay menos para prestaciones por desempleo y hay menos para prestaciones sociales.

Recortes que han servido para excluir a muchas personas que ahora están desesperadas porque no tienen nada. Y ahora nos tememos, a tenor de las declaraciones de la Consejera de Sanidad una preocupación más a añadir, porque al parecer para reducir las listas de espera van a priorizar a los pacientes en función de que estén trabajando o en el paro.

Esperamos que nos expliquen esta medida con detalle, porque con lo poco que conocemos se nos han puesto los pelos de punta, puesto que si es así nos lleva a pensar que la asistencia sanitaria se va a decidir por criterios económicos y no por criterios médicos. Ojalá nos equivoquemos porque sería otra medida injusta a añadir a la larga lista.

No explicó tampoco cuál es su cambio de modelo productivo porque hasta ahora sus mal denominadas reformas económicas están creando más desempleo.

Ni de qué manera se va a inyectar liquidez a la economía, porque según datos del propio Gobierno los ingresos han caído más de un 20 por ciento y los impuestos repercuten más sobre aquellos que menos tienen, y estos ya no pueden soportar más.

Tampoco dijo nada acerca de cómo está ayudando el Gobierno a las empresas para que puedan crear empleo y que se encuentran en una situación crítica por las dificultades de la financiación necesaria para continuar desarrollando su producción, con lo que es imposible que en estas condiciones puedan crear empleo.

El esfuerzo del que habla este Gobierno se ha convertido en más paro, menos prestaciones y menos derechos. Este es el triste balance de su política.

Sra. Consejera, los regionalistas no vamos a permanecer callados por mucho que usted lo diga ante esta situación, por responsabilidad con los ciudadanos de nuestra tierra, por justicia y por sentido común.

Y por esta razón presentamos hoy una propuesta en materia de empleo concreta, positiva y constructiva, para intentar ayudar a solucionar el que hoy por hoy es el más grave problema de la sociedad cántabra: el desempleo y sus devastadoras consecuencias.

Porque contrariamente al discurso del Partido Popular, creemos que hay otras alternativas. Es una propuesta pensada con un solo objetivo: ayudar a las personas en paro a encontrar empleo.

Proponemos la puesta en marcha de un plan de mejora de empleabilidad que de respuesta al deterioro del mercado laboral, y que contemple un conjunto amplio de actuaciones que tenga la suficiente flexibilidad para ajustarse, sobre todo, a los colectivos directamente afectados por el riesgo de exclusión social, por supuesto dentro del marco del diálogo social.

El Gobierno tiene que crear las condiciones necesarias para el desenvolvimiento de oportunidades laborales, es su obligación a través del fomento de la empleabilidad y de la adaptabilidad. Y para ello es imprescindible establecer un programa de tutorización permanente desde el Servicio Cántabro de Empleo, con el objetivo de realizar un acompañamiento permanente de los colectivos vulnerables y sensibles como son los jóvenes, las mujeres, los desempleados de larga duración, las personas sin recursos y las personas en exclusión social. Y estableciendo programas específicos de formación y de orientación laboral para los colectivos más vulnerables.

Un Plan que debe contener al menos estas medidas concretas: el impulso de manera prioritaria de una red cántabra de orientadores laborales y agentes de empleo pública, para realizar los itinerarios personalizados de inserción de los desempleados; ya que ahora mismo en Cantabria los orientadores que están terminan su contrato en diciembre y saben que no se los van a renovar.

Como también sabemos que en los Presupuestos Generales del Estado cero euros para orientación laboral, así que mal vamos a hacerlo así.

Y es necesario también que se realicen trabajos de prospección del mercado laboral de las necesidades de las empresas, y que el Servicio Cántabro de Empleo disponga de una cartera de servicios actualizada permanentemente para que los desempleados conozcan las ofertas existentes.

Como así que poner un programa de incentivos a la contratación de las personas que participen en los programas de formación y que puedan obtener una experiencia laboral en las empresas.



Como establecer un sistema de ayudas a la contratación indefinida de los trabajadores contratados por emprendedores, por jóvenes emprendedores.

Facilitar la implantación de nuevas y medianas empresas porque ahora mismo a este Gobierno se le llena la boca con el emprendimiento, pero ahora mismo una persona que quiera montar una empresa en Cantabria lo tiene mucho más difícil que en otras Comunidades, y muchos de esos emprendedores se están yendo a comunidades vecinas a montar su empresa.

Como ven no son fórmulas mágicas, son propuestas concretas y viables. La financiación vendría de una fiscalidad más progresiva, es decir, una fiscalidad justa y equitativa de manera que paguen más aquellos que más tienen, así también como facilitar el crédito a las PYMES, que muchas no pueden sacar su producción por las dificultades de acceder al crédito, eso es lo que está pasando.

Además el Gobierno de Cantabria dispone de dos herramientas fundamentales que ya les apuntó mi compañero el Sr. Tezanos, SOGARCA y el ICAF para que las PYMES puedan crear puestos de trabajo, les dio la fórmula ustedes votaron en contra pero sería una buena solución, como también sería una buena solución reivindicar la deuda del estado, que también se habló el lunes pasado, con 590 millones que nos debe el estado se podrían crear bastantes puestos de trabajo.

Señorías con esta propuesta concreta, los Regionalistas tendemos la mano al Gobierno para llenar de contenidos este Plan de mejora de la empleabilidad, que puede perfectamente complementar el Plan de Empleo, firmado por el Gobierno y los agentes sociales, el día 27 de junio, y que desgraciadamente, no está funcionando como todos esperábamos, ya que desde que se firmó en Cantabria el Plan de Empleo hay 2.865 personas más en paro, por lo que es evidente que no es suficiente lo que se está haciendo, hay que hacer más y hay que hacerlo ya, porque las personas que se encuentran en esta difícil situación no pueden esperar más.

No se lo pedimos solamente los Regionalistas, se lo están pidiendo los sindicatos, se lo están pidiendo los empresarios y se lo están pidiendo los ciudadanos de Cantabria, por eso insisto, el Partido Regionalista quiere sumar su fuerza a la del Gobierno y consensuar un Plan de actuaciones encaminadas a reactivar nuestra economía para así poder crear empleo.

Con lo cual espero, que aprueben esta moción.

Gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias Sra. Diputada.

Pasamos a la fijación de posiciones, turno del Grupo Socialista, tiene la palabra D. Juan Guimerans por un tiempo de cinco minutos.

EL SR. GUIMERANS ALBO: Sr. Presidente.

Buenas tardes en primer lugar anunciarles que mi Grupo apoyará esta moción como apoyaremos todas las iniciativas que tengan por finalidad combatir la exclusión social, la pobreza, en fin, el paro. Y promuevan acciones que tiendan a la reactivación económica.

Miren este ya es el tercer Pleno en que consecutivamente debatimos sobre la insoportable situación del paro en Cantabria y las posturas de los Grupos no dan para más, ya están suficientemente conocidas, sobre todo archiconocida la postura inmovilista del Grupo Popular.

Mi Grupo desde el primer Pleno de la Legislatura les planteó que éste era el principal problema, el paro y recordarles que para ustedes parecía una cuestión menor, recuerdan que solo necesitaban 100 días para resolverlo.

Quiero recordarles algo que conocemos todos, el 99 por ciento de las personas solo dispone de una herramienta para vivir dignamente, prestar sus servicios para conseguir recursos que les permitan tener un proyecto de vida personal y un proyecto de vida profesional, me estoy refiriendo al trabajo, sin trabajo no hay futuro, sin trabajo realmente no hay nada.

Bueno, en realidad, sí, si hay, sin trabajo hay sufrimiento y hay desesperación, y por ahora esa es la receta a la que el Partido Popular está sometiendo a los ciudadanos de Cantabria.

Yo quiero recordarles que ustedes no son unos comentaristas de la situación actual, ustedes son el Gobierno, y tienen la obligación de tomar medidas para acabar con esta situación y lo primero que tienen que hacer es reconocer que se equivocaron en sus análisis y yo no voy a seguir por los caminos, por los que se introdujo la Sra. Buruaga en su primera intervención de la Legislatura sobre esta materia, la verdad es que no tuve usted su mejor tarde.



Estuvo usted como es habitual sobrada, condescendiente, con una oratoria in crescendo que llega casi, casi, hacia el infinito, despachando el tema con afirmaciones tales como voy a admitirles que compartan mi preocupación, o no voy a admitirles que me hablen ustedes de recortes, no voy a admitirles que compartan que los problemas a los que nos ocupamos son los problemas que se tienen que ocupar los Gobiernos, pero cuando ustedes eran Gobierno no se preocuparon de ellos, eso fue su intervención, tiene usted una curiosa manera de entender lo que es la democracia basada en "voy a permitir, voy a prohibir".

Bien, yo, realmente, lo que quiero decirles es que todo esto trataba de enmascarar su profundo desconocimiento sobre esta materia. Quizá en otro momento sí, en este momento no, pero tiene usted una justificación. Está usted realmente abducida por la tarea de acabar con el sistema público de sanidad, universal y gratuito; de privatizar Valdecilla y de demoler un sistema de protección para nuestros mayores.

Y yo les decía que deben ustedes reconocer que se equivocaron, pero voy a hacer algo similar a lo que hacían ustedes, pero en el buen sentido.

Miren, yo voy a concederles que lo hicieron con buena intención y voy a concederles, incluso, que se creyeron aquello que prometieron a los cántabros. Pero mire usted, 17 meses después ha pasado el tiempo suficiente para que hayan podido sacarse de encima el resentimiento que llevan ustedes dentro. Y que se pongan ustedes a trabajar, que se pongan ustedes a gobernar y tienen una magnífica ocasión de reconsiderar su política en los Presupuestos que nos tienen que traer aquí, la semana que viene.

Y de verdad, no se parapeten ustedes en el déficit, sabemos que las cosas están mal y sabemos que no se puede gastar alegremente. Pero a ver, ustedes son los que nos meten en un camino de confusión. En principio fue el 5; el 6,3 en el Estado; ahora va a ser el no sé qué.

Ustedes, ¿qué van a hacer? ¿Van a hacer un presupuesto sobre el 0,7 y nos van a condenar al ostracismo, al paro, al sufrimiento? ¿O van a saltárselo? ¿O van a hacer al 0,7 y luego cuando ya esté hecho lo van a cambiar a los quince días?.

Alguna vez entenderán que recorte tras recorte significa paro y más paro; que recorte significa, menos consumo; que recorte significa, caída de ingresos; que no hay mejor política que la del empleo... No, de eso no hemos hablado, Señoría, de joder no hemos hablado... (murmullos) Si usted hace afirmaciones de ese tipo, yo la tengo que contestar. Yo no he hablado de joder, ¿vale?... (murmullos) Que no lo diga ella... -¿Perdón?-

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Silencio, por favor.

Sr. Diputado, continúe.

EL SR. GUIMERANS ALBO: Uno por lo menos tiene que mantener sus afirmaciones...

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Continúe, continúe.

EL SR. GUIMERANS ALBO: Sus afirmaciones tiene que mantenerlas, las que lo ha hecho...

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Continúe, por favor. Continúe...

EL SR. GUIMERANS ALBO: ...cuando las haga, ¡eh!.. Bueno.

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Sr. Diputado, continúe, por favor.

EL SR. GUIMERANS ALBO: Cuando me lo permitan...

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Su tiempo ha finalizado.

Su tiempo ha finalizado, Sr. Diputado.

EL SR. GUIMERANS ALBO: Yo le agradezco infinitamente al Presidente la consideración que ha tenido con este Diputado, de la misma manera que la tiene con Diputados de otros Grupos, sobre todo de los Grupos del Gobierno.

Muchas gracias, Sr. Presidente.

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias, Sr. Diputado.

Turno del Grupo Popular, tiene la palabra D. Eduardo Van den Eynde, por un tiempo de cinco minutos.



EL SR. VAN DEN EYNDE CERUTI: Gracias, Sr. Presidente.

¡Vaya un debate atípico! Sr. Guimerans, es usted enormemente sentido cuando alguien comenta algo desde el escaño, teniendo en cuenta la costumbre que tiene usted de no callar cuando estamos en el escaño. ¡Caramba!, es que es el menos indicado de los 39 Diputados de esta Cámara, para pararse y todavía reclamar que no se le interrumpa en su intervención, cuando es la costumbre que usted tiene.

Pero es que no hemos venido a hablar de eso, porque esos son problemas muy menores.

Vamos a hablar de lo que hemos venido a hablar, que es de una moción que trata sobre la situación, efectivamente, de enorme gravedad que padecen muchas personas en Cantabria. Y que yo creo que no les preocupa demasiado, si tenemos en cuenta que cuando suben ustedes a debatir y a defender sus propuestas hablan de todo menos de eso. Hablan de todo menos de eso... Sí, no, -para usted Sra. Ruiz va a haber también-. Hablan de todo menos de eso y lo que es mejor, tienen una absoluta falta de alternativa.

Hablan de alternativas. Bueno, yo, aquí alternativas empíricamente solo conozco dos; conozco la de su Gobierno y conozco la de este Gobierno. De la de su Gobierno, no vamos a hablar; ni de la evolución del mercado de trabajo con su Gobierno no vamos a hablar, porque lo conoce todo Cantabria y sabemos lo que pasaba. De la alternativa que ustedes daban y la respuesta que daban ustedes a este problema, tampoco vamos a hablar porque era absolutamente ninguna, porque no pusieron en marcha ni una sola medida, ni siquiera un Plan de Empleo.

No fueron absolutamente capaces de poner una medida, pero también podemos hablar de su concepto de solidaridad, porque yo entiendo a la Sra. Consejera, a la Vicepresidenta, cuando dice a veces que no se pueden tolerar. Es que a veces cuesta mucho tolerar lecciones de determinada gente sobre determinados asuntos.

A mí que ustedes me hablen de solidaridad, me ofende y desde la retórica y exclusivamente desde la retórica, les digo que es intolerable.

Es intolerable que un Gobierno que ha hecho lo que ha hecho, que ha dejado la deuda que ha dejado y que la ha dejado en los gastos que la ha dejado, venga a dar clases de solidaridad a nadie. Ustedes no se han preocupado jamás por los problemas de los desempleados de Cantabria y ahora vienen a hablar de ellos.

Y dicen que hay alternativa. Si la alternativa era su Gobierno, no la queremos, preferimos lo que está haciendo nuestro Gobierno, que está tomando medidas y las está tomando sin recursos y cargando encima con el déficit y la deuda suya, pero las está tomando. Preferimos esa alternativa, desde luego no la suya y si han descubierto una nueva vía en estos escasos meses desde que les echaron del Gobierno, si han descubierto una nueva vía y la vía que han descubierto es ésta, Sra. Ruiz, lamento muchísimo tener que decirle, que es absolutamente deprimente.

Es absolutamente deprimente hablar de las miles de familias que en Cantabria no tienen recursos y presentar, instar al Gobierno a que haga un Plan de mejora de la empleabilidad que existe, pero que no palia ese problema en absoluto. O hablar de crear una red de orientadores laborales, que existe, pero que no palia ese problema en absoluto.

¿O que piensa usted, que es que esas familias van a tener recursos porque haya más orientadores laborales? ¿Ustedes se creen que el problema del mercado de trabajo es de orientación laboral o de empleabilidad? ¿No será de falta de ofertas de empleo, quizás? ¿Creen ustedes que se va a acabar con el paro abriendo más oficinas de empleo? ¿De verdad ustedes creen eso? ¿Esa es su alternativa, ése es su modelo? Porque entonces nos hemos vuelto locos.

Es que ustedes lo que plantean en esta moción, es que no tiene un pase. Es que no tiene un pase, estar hablando de un problema de la magnitud gigantesca que es, que haya miles de familias que no tienen ingresos y decir que lo que hay que hacer es poner más orientadores en las oficinas de empleo. Y usted, Sr. Guimerans, lo apoya, usted, Sr. Guimerans lo apoya, porque no se lo ha leído, porque sino, no me lo puedo creer.

Sí, por supuesto, que me refiero a usted que ha intervenido previamente, por supuesto que sí. Porque parece mentira, si no es desde esa fidelidad extrema que tienen ustedes como filial del Partido Regionalista, sino, no puedo entender que se apruebe esto y menos por alguien que conoce las políticas de empleo.

Porque no se pueden poner estos problemas en (...) no se pueden hablar de la falta de recursos de las personas y la exclusión social y poner como receta de solución, poner orientadores en las oficinas de empleo. Es que eso no es así.

Si ustedes hubiesen hablado de medidas de reactivación económica, si hubieran hablado del Plan de emprendizaje, como habla el Gobierno, si hubiese hablado de programas de empleo, formación. Pero programas de empleo, formación con contrataciones como habla el Gobierno, como son las iniciativas singulares de empleo; todavía tendría un pase. Pero es que hablan ustedes de mejorar la empleabilidad de cincuenta y pico mil personas, de las cuales, casi 20.000 no tienen recursos de ninguna naturaleza y hablan de mejorar eso, poniendo más orientadores en las oficinas de empleo.



¿Qué quiere que le diga? No tiene un pase. Si ésa es su alternativa, si ésa, Sra. Ruiz, es su alternativa, entendemos perfectamente que ésa sea la alternativa que han tenido los desempleados en Cantabria, durante ocho años y entendemos perfectamente que hayamos llegado a la situación que hayamos llegado.

Y lo siento y voy a coger las palabras de la Consejera. No lo tolero, desde la retórica, no les tolero a ustedes lecciones de solidaridad, porque han sido un Gobierno aprovechado, insolidario como ninguno que se recuerda, que ha generado la deuda, los gastos que le ha generado. Ustedes no pueden dar lecciones a nadie. No tienen moralmente el derecho de dar lecciones a nadie, porque tiene un pasado demasiado reciente, que nos acordamos todos, perfectamente, como para dar lecciones a nadie. Y desde luego, las propuestas, por favor, concréte las, pongan cantidades y..., sí las ha dicho. Ha dicho que financiadas con fiscalidad progresiva, como si la fiscalidad no fuese ya progresiva, vamos que eso es como decir nada, nada de nada, Sra. Ruiz.

La absoluta inanidad, nada de nada, no tienen ustedes ninguna alternativa.

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias, Sr. Diputado.

Para finalizar el debate, tiene la palabra, D.<sup>a</sup> Matilde Ruiz, por un tiempo de tres minutos.

LA SRA. RUIZ GARCÍA: Bueno, Sr. Van den Eynde, ha tenido ya su minuto de gloria, como si fuera el Club de la Comedia, pero mire esto es lo que hay en Cantabria, 120.000 personas en riesgo de exclusión social, esto es lo que hay en Cantabria que ustedes tienen la obligación de solucionar porque ustedes son el Gobierno, ahora mismo y no están haciendo nada para solucionar el problema, entonces como no tienen ninguna respuesta, tienen que siempre acudir al pasado, y lo que hicimos, es que ahora son ustedes los que están aquí y tienen la responsabilidad se lo vuelvo a decir.

Pero mire le voy a decir, eso es intolerable, lo que está haciendo este Gobierno, y el Plan que le presento le parece, no sé como ha dicho, le parece nada de nada, pues mire este Plan, fíjate si son incoherentes, que este Plan es el que presenta su Partido Popular en Galicia, lo presenta, lo ha presentado, lo llevaba en su programa electoral el Partido Popular de Galicia, esto que es la nada y lo llevaba precisamente para los desempleados que no tienen recursos, ésa es su incoherencia.

Ahora el Partido Popular que ha vuelto a ganar en Galicia por mayoría absoluta, espero que no haga lo mismo que lo que hizo este Gobierno en Cantabria, incumplir todas y cada una de las promesas porque no sé si escriben sus programas electorales como escriben una carta a los Reyes Magos como diría el Sr. Fernández, porque luego no lo cumplen, espero que no pase, pero ésta es la incoherencia del Partido Popular, votan en contra de lo mismo que propugnan en otra Comunidad Autónoma, ésa es la incoherencia y otra incoherencia y otra mentira es que quieren consensos, ustedes no quieren ningún consenso, ninguno, les estamos haciendo propuestas un día tras otro, no quieren ningún consenso, no hablen de consensos porque es mentira, mentira.

Lo único que queremos es intentar ayudar con nuestras propuestas a mejorar la situación de Cantabria, en este caso del paro, le he dicho propuestas concretas para las empresas, para crear empleo, ni caso, lo que pasa es que no quieren ni siquiera vamos nada.

Entonces miren, qué le voy a decir, que el Partido Popular vuelve a dar la espalda otra vez, otra vez con su negativa a apoyar esta moción, son su negativa vuelve a dar la espalda otra vez a los desempleados y a las personas más vulnerables, porque lo único que ha hecho hasta ahora es sangrarles más y más con el aumento de las tasas, del recibo de la luz, del agua, de las basuras, del IVA, los alimentos, de todo, es lo único que ha hecho el Partido Popular.

Pero mire ustedes son unos incoherentes, unos irresponsables, y que no toleran, usted me puede tolerar lo que quiera pero nosotros, la oposición, el Grupo Regionalista, nuestra responsabilidad es venir aquí, hacer propuestas o criticar lo que nos parezca que el Gobierno hace mal y en materia de empleo, el Gobierno ahora mismo no está haciendo nada, por muchos anuncios que hagan en la prensa, por muchas historias, no está haciendo nada.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias Sra. Diputada.

Pasamos a la votación.

¿Votos a favor de la moción?, ¿votos en contra?

Resultado Sra. Secretaria.

LA SRA. BEITIA VILA: A favor dieciocho; en contra diecinueve.



EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Por tanto queda rechazada la moción N.º 58.